

Hietzinger Architekturlehrpfad

Die etwas anderen Seiten des Bezirkes

Der NEOS Vorschlag für die Errichtung eines Architekturlehrpfades entlang interessanter Hietzinger Bauten stieß bereits vor zwei Jahren bei allen Parteien auf große Zustimmung – Mitte 2019 soll der Lehrpfad eröffnet werden. Eine Arbeitsgruppe unter der Leitung von NEOS-Bezirksrat Christian Grimmer erarbeitet gemeinsam mit dem Architekturzentrum Wien und dem Verein „Architekturerbe“ den Pfad, der Wissen über architektonisch wertvolle Bauten

in Hietzing vermittelt – denn diese bekommen bislang noch viel zu wenig Beachtung. Den HietzingerInnen, aber auch nationalen und internationalen BesucherInnen soll eine etwas andere Seite von Hietzing gezeigt werden – abseits vom Touristenmagnet Schönbrunn.



Jürgen Fränzer, Christian Grimmer, Johannes Bachleitner werden heuer noch den Architekturlehrpfad eröffnen